

**IMPLEMENTASI *MARKETING MIX* DALAM PERSPEKTIF
ETIKA BISNIS ISLAM PADA UMKM KEDAI MAQHA BAE
KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian
Tugas Akhir Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu
(S.1) Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

ZUNI FATUL AMAROH

NIM 1820310091

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Email : febiiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id


PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa saudari :

Nama : ZUNI FATUL AMAROH
NIM : 1820310091
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : IMPLEMENTASI MARKETING MIX
DALAM PERSPEKTIF ETIKA BISNIS ISLAM
PADA UMKM KEDAI MAQHA BAE KUDUS

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 08 November 2021 sampai dengan 30 Mei 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 31 Mei 2022
Pembimbing



Karebet Gunawan, S.E., M.M.
NIP.197106252006041009



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 43267 Faks 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Zuni Fatul Amarah
NIM : 1820310091
Fakultas/Prodi : FEBI/MBS
JudulSkripsi : “Implementasi *Marketing Mix* dalam Perspektif Etika Bisnis Islam pada UMKM Kedai Maqha Bae Kudus”

telah diujikan pada 10 Juni 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum</u> <u>NIP. 197507202003121003</u> Ketua/Penguji I	24/06/2022	
<u>Suhadi, M.S.I</u> <u>NIP. 197405182007121002</u> Penguji II	20/06/2022	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E</u> <u>NIP. 198405252019032018</u> Sekretaris/Penguji III	29/06/2022	
<u>Karebet Gunawan, S.E., M.M</u> <u>NIP. 197106252006041009</u> Dosen Pembimbing	28/06/2022	
<u>Dr. Supriyadi, M.H</u> <u>NIP. 197210201999031001</u> Dekan FEBI		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya

Nama : Zuni Fatul Amaroh

NIM: 1820310091

sesungguhnya bahwa Skripsi ini :

- 1) Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun dan
- 2) Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Mei 2022
Yang menyatakan,



Zuni Fatul Amaroh
NIM: 1820310091

MOTTO

من بسم الله إلى الحمد لله

Kita berangkat dari Bismillah, untuk menuju Alhamdulillah



PERSEMBAHAN

Yang Paling Utama Dari Segalanya...

Sembah sujud syukur kepada Allah SWT. atas segala ridho-Nya yang telah memberikan saya kekuatan, membekali saya dengan ilmu, dan memperkenalkan saya dengan cinta. Atas karunia dan kemudahan yang Allah berikan akhirnya skripsi sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan kehariban Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang sangat kukasihi dan kusayangi...

1. Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terimakasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya sederhana ini kepada Ibu Jumini dan Alm. Bapak Sami'un yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Alm. Bapak bahagia karna ku sadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk Ibu dan Alm. Bapak yang selalu membuatku termotivasi, selalu mendo'akanku, dan selalu menasehatiku menjadi lebih baik. Terimakasih juga kepada kakak-kakak perempuan saya beserta suami dan keponakan saya, serta saudara-saudara saya yang telah mendo'akan saya dan memberikan semangat untuk saya agar bisa menyelesaikan karya sederhana ini dan mencoba untuk selalu membanggakan keluarga tersayang.
2. Ustadz ustadzahku wabil khusus Ustadz Abdul Farik Muslim dan Ustadzah Istiqomah yang selalu memberikan ijazah, support, motivasi, serta semangat. Serta bapak ibu guru TPQ, TK, SD, MTs, MA dan sampai pada Perguruan Tinggi Bapak Ibu dosen terimakasih semoga segala ilmu yang diberikan menjadi amal kebaikan panjenengan. Aamiin...
3. Teman-teman yang kusayangi dan kucintai...

Kepada teman-teman angkatan 2018, terlebih untuk teman-teman seperjuangan kelas MBS C yang dari awal kita selalu kompak dan mensupport satu sama lain, sahabat terkasih Alif Alifah Zahro, Nia Monica Febriana, Siti Dwi Rismawati yang selalu menjadi tempat berkeluhkesah ketika senang maupun duka selama menempuh masa perkuliahan maupun masa percintaan dan selalu memberikan semangat sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan lancar. Teman-teman KKN IK 2021 Desa Sidomulyo terimakasih telah ikut menoreh kenangan manis pahit di posko

semoga masing-masing dari kita mampu menjadi pribadi yang bermanfaat untuk sekitar.

4. Dosen pembimbing tugas akhirku..

Kepada Bapak Karebet Gunawan, S.E, M.M selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingannya selama ini. Terimakasih banyak untuk semua ilmu yang diberikan, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah diberikan kepada saya sebagai salah satu mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Kudus.

5. Laki-laki yang Allah takdirkan untukku..

Yang telah bersedia menjadi separuh bagian hidupku, yang telah bersedia menunggu kelulusanku, yang selalu mengharap ridhonya..



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	<i>Ṣ/s</i>	م	<i>M/m</i>	.و..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/s</i>	ض	<i>Ḍ/d</i>	ن	<i>N/n</i>	...و	<i>I/i</i>
ج	J/j	ط	<i>Ṭ/t</i>	و	<i>W/w</i>	.و..	<i>U/u</i>
ح	H/h	ظ	<i>Ẓ/z</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع	<i>‘A’/a</i>	ء	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	D/d	ع	<i>A’/a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/z</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	R/r	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَكَي	<i>Falakiy</i>
س	S/s	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>‘ālamīy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		Vokal Rangkap			
قَرَع	<i>qara’ a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَاءَ	<i>qara’ a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيُّ	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūthah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ		<i>Jamāluddīn</i>	جَمَلُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>

KATA PENGANTAR

سَمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Assalamualaikum Wr.Wb.

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, dan memberikan kemudahan kepada penyusun dalam menyelesaikan tanggung jawab dan amanah ini. Sholat serta Salam penulis haturkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang diutus dengan kebenaran, sebagai pembawa kabar gembira dan pemberi peringatan dan sebagai cahaya penerang bagi umatnya.

Sebagai sebagian dari syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi di Fakultas Manajemen Bisnis Syariah, Institut Agama Islam Negeri Kudus, maka penyusun menyusun skripsi dengan judul **“Implementasi *Marketing Mix* Dalam Perspektif Etika Bisnis Islam Pada UMKM Kedai Maqha Bae Kudus”** Penyusun menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna yang disebabkan oleh keterbatasan kemampuan, pengalaman dan pengetahuan dari penyusun. Dalam penyelesaian skripsi ini penyusun menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga penyusun sepantasnya mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. H. Supaat, M.Pd. selaku Wakil Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. Supriyadi, SH., MH. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M. selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis dan Syariah, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Bapak Karebet Gunawan, S.E, M.M. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah berkenan membimbing penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.
6. Bapak Robbi Faqqi Muhammad selaku *Owner* UMKM Kedai Maqha yang telah memberikan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di Kedai Maqha
7. Kepada seluruh karyawan UMKM Kedai Maqha yang telah meluangkan waktunya untuk bersedia menjadi narasumber peneliti.
8. Serta seluruh pihak yang turut mensukseskan terselesainya karya ilmiah sederhana ini.

Semoga segala bentuk dukungan yang diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT. sewajarnya manusia yang jauh dari kesempurnaan, penyusun menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk perbaikan yang akan datang. Semoga apa yang sudah penyusun berikan dapat menjadi manfaat untuk berbagai pihak. Aamiin
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 31 Mei 2022

Penulis



Zami Fatul Amaroh

1820310091

